

Rechenschaftsbericht 2018

- + Jahreshauptversammlung am 15.03.2018: Entlastung des Vorstands, Neuwahlen des Vorstandes; alter Vorstand wird wiedergewählt; Planungen für das kommende Jahr
- ⤴ April/Mai/Juni: Planungen und Beantragung von Fördermitteln für den Jugendaustausch zwischen Birmingham und Blankenfelde-Mahlow; mehrere Vorbereitungstreffen mit allen; Dieses Jahr waren 12 Jugendliche mit 3 Betreuern (Susanne Palluschek, Michael Ferguson, Vera Hellberg) vom 25.05.-30.05.2018 in Birmingham in HUB (dortiger Austauschverein).
- ⤴ Teilnahme und Beitrag mit der Jugendgruppe an der Veranstaltung am 16.6. und ein weiteres Signal für Vielfalt und Toleranz setzen.
- ⤴ 09.06.2018 um 21:30 Uhr Open Air Kino auf der Festwiese. Es wurde der Film „Sushi in Suhl“ gezeigt; war wieder ein großer Erfolg; ca. 70 Gäste
- ⤴ Unterstützung des Mahlower Kultursommertags mit Luftballons und Kinderprogramm (Clown) am 23.06.2018 auf der Festwiese in Mahlow. Leider war das Wetter nicht ganz so warm und gemütlich, dadurch wenig Besucher.
- ⤴ 16.12.2018 Weihnachtsmarkt auf dem Rondell; Sponsoring des Kinderkarusells (war durchgängig besetzt) über Glühweinverkauf; weitere Tassen statt Styroporbecher für die Getränke gekauft
- + 23.12.2018 Weihnachtssingen auf dem Bahnhofsvorplatz; wir waren Mitorganisatoren (Angebot von Warmgetränke); großer Erfolg
- ⤴ regelmäßiges Yogaangebot für Erwachsene in Dahlewitz mit Beate Wagner; Sie bietet die Abende für den Verein an und erhält eine Aufwandsentschädigung; Es ist im Laufe der Zeit eine feste Gruppe von Vereinsmitgliedern und Interessierten geworden.
- ⤴ Spannender Erzählabend mit Frau Bragenitz musste wegen Krankheit in den Januar 2019 verschoben werden. Geplant ist 18.1.2019 um 20 Uhr in Kooperation mit der evangl. Kirchengemeinde Mahlow. Thema: Marco Polo

Der Vorstand traf sich 5 x im Jahr 2018, um die Veranstaltungen zu planen und zu organisieren (z.B. Überlegungen zur besseren Bewerbung der Sonderbriefmarken, eigene Website erstellen). Die Homepage steht, muss jedoch noch weiter bearbeitet werden. Nora kümmert sich weiter drum. Verbesserte Pressearbeit und Mitglieder-Neugewinnung bleibt weiter Thema. Die Vorsitzende bedankt sich bei den beiden Vorstandsmitgliedern für die gute Zusammenarbeit, den Austausch und die schnelle und unkomplizierte Entscheidungsfindung. Es wurden für das neue Jahr 2019 die Anträge für die laufende Vereinsförderung, sowie unsere geplanten Veranstaltungen über die Vereinsförderrichtlinie am 5.1.2019 gestellt. Außerdem wurde der Verwendungsnachweis für das Stiftungsgeld ausgefüllt und das restl. Geld zurücküberwiesen. Auch in 2019 soll wieder ein Jugendprojekt im Namen von Noel Martin stattfinden. Gespräche dazu werden noch geführt und Gelder entsprechend beantragt.